

Condena Francia ataques contra la misión de la ONU en Mali



París, 15 ago (RHC) Francia condenó de manera enérgica los ataques ocurridos la víspera contra la Misión de la ONU en Mali, en los cuales murieron varias personas, incluido un miembro de los cascos azules.

En un comunicado, el ministerio francés de Asuntos Exteriores envió las condolencias a las familias de las víctimas, a las autoridades locales, y deseó el pronto restablecimiento de los numerosos heridos.

También en el texto la cancillería del país europeo reafirma su pleno apoyo a la acción de la organización y su determinación de luchar contra el terrorismo y por la estabilidad de Mali y la región del Sahel.

De acuerdo con las cifras divulgadas por los medios de comunicación, al menos nueve personas murieron y unas 10 resultaron heridas en dos ataques perpetrados ayer contra posiciones de Misión de la ONU en las ciudades malienses de Douenza y Tombuctú.

Naciones Unidas confirmó la muerte de varios cascos azules de su Misión Integrada de Estabilización en Mali (Minusma), que se ratifica como la más peligrosa de la organización.

Según la fuerza de paz establecida por el Consejo de Seguridad en abril de 2013, hombres armados sin identificar dispararon contra un campamento en Douenza, en la región de Mopti, donde perdió la vida

uno de sus integrantes y otro sufrió heridas leves, mientras un soldado maliense también falleció.

La ONU condenó el ataque y transmitió sus condolencias a los familiares y gobiernos de las víctimas fatales.

Desde su despliegue hace cuatro años, la Minusma ha tenido más de 120 bajas fatales de cascos azules, una cifra que ninguna otra Misión presenta.

Pese a los acuerdos de paz firmados en 2015 por el gobierno y grupos rebeldes, la violencia sigue golpeando a Mali.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/138394-condena-francia-ataques-contr-la-mision-de-la-onu-en-mali>



Radio Habana Cuba